

秋空に、赤とんぼが幸せそうに群れ飛んでいます。指を立ててしばらくすると、好奇心旺盛な赤トンボが爪の先に留まります。のどかな秋の風景です。

さて、10月14日のコスモスマつりは、本当に素晴らしい天候に恵まれ、心配していたコスモスの花も、薬師神谷地区の皆さんのご努力により80%程度の開花となり、青空に映えてとてもきれいなコスモスの花となりました。たくさんの来場者が訪れてくださり、お蕎麦やふるまい汁も早い段階で完食となり、素晴らしい一日となりました。

その後も訪れる人は多く、薬師神谷でのコスモスマつりもしっかり定着した感があります。国道416号の開通により大型バイクや自転車のお客さんも増え、県道に駐車された車の数を見ると1,000人くらいの来場者があったのではないかと思います。

子供たちの太鼓演奏や保育園児のお遊戯も大変良かったです。野向小児童の雅楽演奏は、薬師神社社殿の中で、伝統衣装を身にまとい、とても雰囲気が出ていました。訪れた市外のお客さんが、「子供たちの演奏に感動しました、とても素晴らしかったです。」と感想をお話ししてくださいました。

来年もまた、このような天候の中で、のむきコスモスマつりが開催できますよう、町民の皆さんのご協力をお願いします。



《のむき風の郷営業状況》

(9月1日～9月30日)

◆営業日数 26日 ◆来客数 1,108人
◆売上高 1,100,830円

(10月1日～10月20日)

◆営業日数 17日 ◆来客数 747人
◆売上高 729,850円

《11月 行事予定》

- ・ 11月24日(土) のむき風の郷感謝祭
- ・ 11月30日(金) のむき風の郷最終営業日 反省会

※毎月第3土曜日に実施していましたが「のむき風の郷そばの日」ですが、11月は都合によりお休みします。